

**LEGISLADORES LE GRITAN GOBERNADOR**

# Organizan “mitin” a Américo en Senado

**OPOSICIÓN DICE que impugnará el acto; el candidato al gobierno de Tamaulipas afirma que atacan a su familia**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

“¡Gobernador! ¡Gobernador! ¡Es un honor estar con el doctor!”, corearon 30 senadores de Morena, encabezados por Ricardo Monreal y Olga Sánchez Cordero, al concluir la reunión pública que tuvieron con Américo Villarreal, candidato de Morena al gobierno de Tamaulipas, para cerrar filas con él y respaldarlo abiertamente.

Con ellos, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, coreaba el respaldo a Villarreal, que es también senador con licencia y a quien también le cantaron las manitas, porque este lunes 23 de mayo cumplió años.

Frente a sus compañeros legisladores, Américo Villarreal informó que ganará la gubernatura, porque tiene una ventaja de 26 puntos; ventaja que ha llevado al gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, a meter las manos en la elección, acusó y denominó los comi-

cios tamaulpecos como “una elección de Estado”.

“Ahora el propio gobernador del estado, Cabeza de Vaca, se subió a la contienda electoral, convirtiéndose prácticamente en el conductor de la campaña de su candidato *El Truco* Verástegui y eso ha ocasionado una presencia y una presión de tal forma que se está viviendo una elección de Estado, en donde las diferentes instancias de los poderes del estado y las diferentes instituciones del Poder Ejecutivo han estado influenciando,

acotando, amenazando, intimidando la participación en esta contienda electoral”, aseguró Villarreal.

Añadió que “a mí y a mi familia nos están persiguiendo con saña y encono, como no pudieron conmigo porque no tienen cómo imputarme, decidieron entonces ir contra mi familia”, denunció.

Aunque originalmente la reunión fue programada como privada por Ricardo Monreal, líder de los senadores de Morena, al final se quedó como abierta y con la presencia de al menos 30 senadores, así como diputados federales y locales, que hicieron insuficientes las sillas de la Sala de Juntas de la Jun-

ta de Coordinación Política del Senado.

De acuerdo con el séptimo párrafo del artículo 134 constitucional y los incisos c), d) y e) de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, el Senado no puede ser escenario de actos proselitistas en apoyo de un candidato a un cargo de elección popular.

Por eso, los grupos parlamentarios del PAN y del PRI anunciaron que presentarán una queja ante las autoridades electorales del país, por el uso de recursos del Estado en apoyo a un candidato, pues la reunión pública de los senadores de Morena se realizó en la oficina de la Junta de Coordinación Política y se utilizó la infraestructura del Senado para su difusión.



**A mí y a mi familia nos están persiguiendo con saña y encono, como no pudieron conmigo decidieron entonces ir contra mi familia.”**

**AMÉRICO VILLARREAL**  
CANDIDATO DE MORENA



Foto: Cuartoscuro

El candidato de Morena a la agubernatura de Tamaulipas, Américo Villarreal, acudió al Senado, donde 30 legisladores coreaban "¡Gobernador! ¡Gobernador!".